
MINUTA DE REUNIÓN  
OFICINA DE LAS EMISORAS CULTURALES MINUTA MES DE MAYO 

_____________________________________________________________________________ 
 
Fecha: 5 de junio del 2018 
Inicio: 2:20 a.m.  
Final: 3:00 a.m. 
Presentes: Flor Sanabria, Ronald Cubillo, Andrés Venegas (Técnico) 

_____________________________________________________________________________ 
 

1. Oración Inicial. Dando gracias a Dios por todo lo que nos da y pidiendo siempre su ayuda. 
2. La oficina de PEC acá en el ICER ha comunicado a la Dirección Ejecutiva del inminente peligro que se tiene 

en Amubri - Talamanca. Ya son muchos años sin dar un mantenimiento a la torre, lo que ha causado un 
deterioro grave de la misma, esto pone  en peligro a los vecinos del lugar. Ya en Tonjibe, La Cruz y Los 
Chiles se ha visto como estas antenas de cincuenta metros de altura han caído y a Dios gracias no ha 
ocurrido nada que lamentar más que las pérdidas materiales. Debido a la urgencia de la situación se 
aprovechará el día de la próxima asamblea (10 de junio) para viajar con el ingeniero Andrés y poder analizar 
la situación. 
RACSA suspendió el servicio de internet por que afirman que no pueden subirse a dicha torre por el peligro 
de hacerla tumbar. Lo grave es que los vecinos alrededor de la torre son muchos, además está la casa cural 
y la estación meteorológica, debido a esto Talamanca no tiene internet por lo que está momentáneamente 
incomunicados. Procedimos a informar al departamento de contabilidad del ICER para que suspendan los 
pagos de este servicio. Muy pronto esperamos tener  negociones  con el ICE para ver si ellos proveen del 
servicio de internet de manera gratuita a la radio. 

3. Tenemos una licitación pendiente con el Poder Judicial por un monto de dos millones de colones el cual está 
en trámite. Gracias al trabajo de nuestra compañera Flor al día de hoy se formalizó dicha participación en la 
licitación la cual esperamos se gane. 

4. La Municipalidad de Turrialba nos ha informado que estarán ubicando en la Casa de la Cultura (parte de las 
instalaciones de la radio) la Biblioteca del lugar, lo que obligará a tener que desalojar dichas instalaciones. 
Se ha convocado a una Asamblea General Extraordinaria a la cual han invitado al ICER. En principio a dicha 
asamblea estará participando nuestra compañera Flor Sanabria. 

5. Nos visitó recientemente el director Ejecutivo de ICECU el señor Carlos Alberto Vargas Loaiza, nos ofreció la 
posibilidad de contar con el programa de “Escuela para Todos Escuchemos la Respuesta”, por lo que les 
agradecimos su ofrecimiento y coordinamos con las emisoras para su programación ya que es un programa 
de alto nivel cultural y educativo, recordemos que la idea de la creación del Maestro en Casa surge de una 
pregunta en este programa. 

6. Se le ha dado seguimiento  a la filmación que se realizó en Amubri por parte de la televisión francesa. 
Creemos que para el ICER, Amubri y en general nuestro país será de mucha importancia dar a conocer 
nuestras costumbres y tradiciones. Seguimos colaborando con traducciones y audios que la periodista 
Pauline solicita. 

7. Se continúa con las Asambleas Generales y esperamos que en este mes podamos concluir con las que 
faltan. El 7 de junio Corredores, 10 junio Talamanca,  20 de junio Tilarán, 22 de junio Los Chiles, 29 de junio 
La Cruz. 

8.  Ya el ICER y en especial todas las emisoras culturales lograron contar con la facturación electrónica 
cumpliendo con la ley extendida por el Ministerio de Hacienda. 

9. Un grupo de vecinos de Pital de San Carlos están viajando al Mundial de Rusia 2018 y han ofrecido a la 
Radio Cultural de Pital que pueden hacer programas en vivo desde allá para mantener informados a la 
comunidad Pitaleña. 



10. Como parte de la programación cultural estaremos compartiendo la serie “Memorias del estanque verde” que 
trata sobre la personificación de diferentes animales del estanque, quienes llevan un mensaje sobre 
tolerancia y cultura de paz, también dentro del marco del mes del ambiente. 

11. Contamos con la ayuda del estudiante de la  Universidad Fidélitas, Juan José Garita quién realizará su 
práctica profesional en el ICER, estará colaborando en la cabina, además realizará su proyecto de tesis 
sobre la consolidación de la red de Emisoras Culturales a través de una plataforma virtual. 

12. Seguimos con la programación de Enlace Informativo en el cual tuvimos lo siguiente: 
a. Entrevista con Vinicio Piedra Quesada, encargado de la Editorial Digital de la Imprenta Nacional 

acerca de la producción de audiolibros y demás productos digitales que la imprenta nacional pone a 
disposición de los costarricenses de manera gratuita. 

b. Entrevista al músico puriscaleño Felix Guzmán. 
c. Reflexión sobre el día del agricultor, entrevista con el músico de Acosta Tulio Alberto Alfaro 
d. Entrevista con el cantautor Juaber quien nos presenta sus últimas grabaciones. 

13. Rohanny sigue con su aporte del objeto de aprendizaje y la cápsula mensual de CANARA, este mes trató 
sobre un noticiero en la emisora de Buenos Aires. 

14.  Seguimos analizando la  mejor forma de proceder con las capacitaciones virtuales. 
15. Eugenio sigue colaborando con la digitalización de discos en acetato de material educativo útil para 

nuestras emisoras.  
16. Flor participó de las asambleas de Puriscal, Buenos Aires y Boruca, visitó rápidamente la de Pérez 

Zeledón para entablar acercamiento y conocer a los colaboradores. 
17.  Arnoldo y Ronald continúan con la búsqueda de patrocinios. 
18.  Se está cumpliendo con la programación de la Biomanojos. 
19. Se aportó información solicitada por el Ministerio de Relaciones Exteriores para una eventual cita al 

Principado. 
20. El equipo de PEC continua trabajando en equipo. 
21.  Se termina la reunión a las 3:00 p.m. Flor redactará la minuta y la enviará. 

 
 


